
Dios mostrara a pocos, las señales de su regreso 

Hace dos mil años Dios escogió a algunas personas para reconocer al  Mesías aun antes que
se manifestara públicamente e hiciera  milagros.  Personajes como María, José, Zacarías el
padre de Juan, Elizabeth la  madre de Juan, los pastores (Lucas 2:10-15), Simeón  el anciano 
 (Lucas 2:25 y 26),
Ana la profetiza 
(Lucas 2:36-38)
recibieron la bendición de ver al Mesías con sus propios ojos. Estas  personas fueron elegidas
para dar testimonio de su encuentro personal  con el Hijo de Dios, pero esta revelación vino en
el preciso momento que  se estaban cumpliendo; aunque la mayoría no conoció el significado
de  estas profecías de igual forma se cumplieron, y esto mismo ocurrirá  antes del regreso de
nuestro Señor; el le mostrará a sus escogidos cosas  que oculto por siglos. No se trata de
“adivinar” lo que Dios hará, sino  de una real manifestación del poder de Dios hablando
explícitamente a  estos hombres para mostrarles cosas que han estado escritas por siglos 
pero que salen fuera de la mente humana para comprenderlas.

  

      El regreso de  Cristo no será en ninguna manera un evento encubierto,  sino que “habrán
ciertas señales que veremos” a las cuales  debemos  prestar mucha atención, Jesús dijo a sus
discípulos que cuando vieran  esas señales el tiempo había llegado.  “ 29 Y les dijo una
parábola: --Mirad la higuera y todos los árboles  
30
Cuando veis que ya brotan, vosotros entendéis que el verano ya está cerca  
31
Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que el reino de Dios está 
cerca”
Lucas 21:29-31
de manera que la clave esta en 
observar
y no en tratar de interpretar la profecía haciendo cálculos   matemáticos para hacer coincidir
fechas con "revelaciones personales" y  mucho menos tratar de poner fechas para el retorno 
de Jesús. Dios jamás  ha revelado a nadie fechas en ninguna época, todos los eventos que 
fueron profetizados en el pasado se  identificaron en el momento que  sucedían o tiempo
después que ocurrieron.  Existen muchas profecías que  se  cumplirán en el tiempo del fin pero
es imposible tratar de  interpretarlas, simplemente veremos cuando se cumplan.

  

Una de esas señales  es la restauración del estado de Israel. Los  apóstoles querían saber si el
Señor restauraría el Reino de Israel en   aquel tiempo “Entonces los que se habían reunido le
preguntaron, diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en  este tiempo? "
(Hechos 1:6)
durante años la nación de Israel estuvo bajo la ocupación del imperio  romano, pero de acuerdo
 a las escrituras, la aparición del Mesías tenia  como objeto la liberación de Israel de manos del
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opresor, por lo cual  los  discípulos estaban interesados en saber si Jesús restauraría el  estado
de Israel, para deducir el tiempo de su regreso.

  

Sin embargo, lejos de responder con un si o un no, les dijo que no  les correspondía a ellos
saber los tiempos y las sazones que solo al  Padre le corresponde saber. Ellos lejos de
presenciar la restauración de  Israel vieron su destrucción y fueron desterrados de su propia
tierra  en los años 70 cuando Jerusalén fué invadida por el General Tito y su  templo destruido
hasta sus cimientos. Durante 1900 años el pueblo judío  no tuvo tierra; aunque conservaron
sus costumbres como pueblo no  tuvieron un lugar al que pudieran llamar hogar. La
restauración del  estado de Israel ocurrió en el año 1948 cuando las Naciones Unidas 
concedieron al estado de Israel su independencia. Esta es una de las  señales del regreso de
Jesús, pero existen otras señales descritas en la  Biblia que ellos desconocieron, Dios ha
dispuesto revelar cosas  específicas en cada época específica.

  

El Padre ha dispuesto que sepamos… lo que el desea que sepamos…, de  modo que a unos
entregó un poco, a otros  un tanto mas, nadie en el  pasado, ni aun Moisés recibió “todo” el
conocimiento, de modo que a  través de los  siglos Dios a anunciado lo que ocurrirá en el
tiempo  señalado.  Es interesante saber que por ejemplo, el libro del    Apocalipsis no es un
misterio como muchos los consideran sino que es  “una Revelación”, “Y me dijo: No selles las
palabras  de la profecía de este libro, porque el tiempo está cerca"
(Apocalipsis 22:10) 
y aunque el Apocalipsis fue escrito con una  gran cantidad de  simbolismos, NO SIGNIFICA
QUE ESTA PROFECÍA ESTE SELLADA, estos símbolos  tienen como propósito ocultar a  los
incrédulos las verdades reveladas a  los creyentes, de la misma manera que los incrédulos no
entendieron la  Parábolas,  de igual forma estas profecías serán reveladas únicamente a  los
siervos de Dios.

  

Si el tiempo esta cerca y el libro de  Apocalipsis es una revelación;  ¿entonces porque la gran
mayoría de los cristianos no las  entiende?...Dios en su infinita  sabiduría nos dejó una
respuesta a esta  interrogante “entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la  Escritura 
es de interpretación privada, porque nunca la profecía fue  traída por voluntad humana, sino
que los santos hombres de Dios   hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo” 
(2 Pedro 1:20-21)
Esta es la clave de la interpretación Bíblica:  
nadie  puede traer una profecía si no ha sido inspirado por el espíritu Santo,  y de la misma
forma nadie puede interpretar ninguna profecía si el  espíritu Santo no se lo revela
; la interpretación a las profecías  no viene por la lógica o el  conocimiento escatológico que
tenga un  cristiano sino por REVELACION DE JESUCRISTO!!!.
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Para colmo, aun esta declaración de Pedro ha sido también  tergiversada puesto que he oído a
predicadores decir que la profecía  puede ser interpretada por cualquier persona, porque según
ellos,  existen tantas interpretaciones como predicadores hallan, es decir, que  usted esta en la
libertad de interpretar la profecía como a usted le  plazca. Esto obviamente, es una de las
tantas aberraciones doctrinales  de los últimos tiempos, y que en ninguna manera es lo que la
escritura  dice. El Espíritu Santo inspiró a los profetas para que escribieran  conforme a la
voluntad de Dios, de manera que cada uno de ellos apuntó  únicamente lo que Dios le reveló y
cada uno de sus escritos contienen un  solo plan y van encaminados en el mismo propósito; de
manera que no  podemos decir que al predicador “x” Dios le ha mostrado un plan “A” y al 
predicador “y” un plan “B”. La escritura dice que los primeros  cristianos estaban “UNANIMES”
es decir, pensaban y actuaban en el  propósito, aunque cada uno de ellos tenía su propia
personalidad ninguno  hacia lo que quería, sino que se sometían a la soberanía de Dios. Las 
profecías pueden ser interpretadas solo por el Espíritu Santo, de la  misma manera que Daniel
recibió la interpretación de los sueños y las  visiones que tuvo. Daniel no trató de forzar una
interpretación sino que  pedía a Dios que se la mostrara y si esto no ocurría el simplemente lo 
aceptaba.

  

Los profetas del antiguo tiempo investigaron diligentemente acerca de  las cosas que habrían
de acontecer en el  futuro, si es que Dios les  concedía mostrárselos; es así como anunciaron
con anticipación la venida  del Mesías y sus  sufrimientos. Algunas de estas profecías no se 
cumplieron en tiempo de los apóstoles, como tampoco en nuestros días, de  modo  que se
cumplirán en el futuro “ 10 Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, 
inquirieron y diligentemente  indagaron acerca de esta salvación,  11
escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo  que estaba  en ellos, el
cual anunciaba de antemano los sufrimientos de  Cristo, y las glorias que vendrían tras ellos.  
12
A éstos se les reveló que no para sí mismos, sino para nosotros,  administraban las cosas que
ahora os son anunciadas por los que os han  predicado el evangelio por el Espíritu Santo
enviado del cielo; cosas en  las cuales anhelan mirar los ángeles”
1 Pedro1: 10-12
.
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